

# Reconnu par les instances automobiles mondiales!

Belle reconnaissance pour le team Gassmann – André, Donatella, Jennifer et Davy (membre du TCS) – qui, depuis une petite dizaine d'années, écume les rallyes où la famille de Courroux gère l'accueil des pilotes, veille à ce qu'ils disposent de suffisamment d'espace pour leurs bolides, puissent réparer la «casse» éventuelle, etc.

spectateurs», précise Donatella Gassmann. Pour la première fois cette année, le Team Gassmann est officiellement reconnu, pour son travail de gestion des parcs concurrents, par la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA). «C'est une heureuse surprise», commente Donatella Gassmann.



*Le team Gassmann au complet.*

Aux endroits où le public a accès aux véhicules, les Jurassiens, baptisés Jura Team Parc's, et soutenus par la Section jurassienne du TCS, assurent aussi la sécurité.

«Lors d'une neutralisation, dans le parc fermé, nous prenons en outre garde à ce que personne n'ait accès aux voitures, ni les équipes d'assistance, ni les

Ces commissaires bénévoles et passionnés sont notamment engagés dans le cadre du Critérium jurassien, les 24 et 25 avril. L'occasion d'assister à leur savoir-faire dans la région.

*dw*

[www.team-parc.ch](http://www.team-parc.ch)